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-
mes LGTBI.

En tercer lloc, en ajudes per a la igualtat LGTBI als municipis 
-

ren mig milió d’euros.

-

protocol 91 vegades en els dos cursos escolars passats, i en 

En l’apartat laboral, hem posat en marxa el programa 

-

d’uns agents de policia local de Benidorm.

persones.

Gràcies. (Aplaudiments)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, president.

seua..., té vosté la paraula, senyoria.

La senyora Merino Peña:

Sí. Gracias, presidente.

-
-
-

-

 
(Aplaudiments)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, senyoria.

El senyor president del Consell:

Moltes gràcies, president.

Muchas gracias, señora Merino.

-
siasmada, con ilusión, con capacidad, con oportunidades 
tendría muy pocas oportunidades el propio país.

-
dad española, en general, y la europea en muchos países, y la 

-
tal para el gobierno de la Generalitat.

-
-

En concreto, según el INE, el porcentaje de jóvenes entre 

Somos la cuarta comunidad con menor porcentaje de jóve-
-

vante, somos también la cuarta comunidad donde menos 

marco económico, el marco social y, por tanto, ha empeo-
rado también la situación de los jóvenes.

había recortado en veinte puntos. Hoy, después de pasar toda 

Para ello, ha sido sin duda decisivo el impulso del Consell en 

-
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-

con medidas para propiciar el acceso a la vivienda. En este 

-
nes, dotada de 7 millones de euros, y una línea de subven-
ciones a menores de treinta y cinco años para la compra de 
vivienda en municipios de menos de cinco mil habitantes.

han hecho. Y, por tanto, me molesta especialmente cuando 

precisamente en los jóvenes.

Gracias. (Aplaudiments)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies.

té la paraula la síndica del Grup Parlamentari Ciudadanos, la 
il·lustre diputada Ruth Merino.

Quan vosté vullga, senyoria.

La senyora Merino Peña:

Gracias, presidente.

-

-

Seis años han tenido para trabajar en las preocupaciones 

muy lejos de solucionarse, e incluso haciendo un parénte-

-
buido especialmente a generar ese empleo estable y de cali-

-

Mire por dónde, tenemos ejemplos bien cerca de usted de 

-

 (Aplaudiments)

Mire, los jóvenes valencianos, usted ha dado algunos datos, 

pandemia, siguen siendo muy duros..., algunos datos sobre la 

Con una excepción, la de los asesores del Botànic. En este 

tendencia de creación de empleo es realmente espectacular.

La Comunidad Valenciana ocupa el décimo puesto en el 
índice de talento del IVIE, muy por debajo de la media espa-

en la retención de ese talento. Y, por supuesto, suspenso en 

puesto 34 del ranking mundial, y la Comunidad Valenciana, 
concretamente, por debajo de la media española.

-

-
dad de condiciones con jóvenes de otras comunidades como 
Murcia y Comunidad de Madrid, donde acaban su educación 

(aplaudi-
ments)

y de miedo de miles de jóvenes de la Comunidad Valenciana. 



Número 77  ¦  16-06-2021 Pàg. 4106

también son temas muy importantes de la salud mental, de 
los alarmantes y crecientes índices de depresiones y suici-
dios de jóvenes y adolescentes o de las adicciones de todo 

-

Como ve, tenemos un grave problema, señor Puig, y es un 

impuestos a las empresas implican menos inversión, menos 
-

-

-
 (Aplaudiments)

-

valencianos? (Aplaudiments)

Termino ya, presidente. Su respuesta ha sido, como le digo, 

Muchas gracias. (Aplaudiments)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, senyoria.

Una vegada completada la pregunta de control acabarem 
d’escoltar la resposta per part del president del Consell.

Quan vosté vulga, president.

El senyor president del Consell:

Moltes gràcies, president.

Muchas gracias, señora Merino.

-

-

-

valor.

Y nosotros estamos planteando ahora el Plan valenciano de 
emancipación juvenil con recursos europeos, el plan Ariana, 

y la vivienda.

y emocional de los jóvenes, nos preocupa muchísimo. Es una 

consell de la joventut a través del IVAJ, 

-

proyecto de país.

Gracias. (Aplaudiments)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, president.

Té la paraula la il·lustre diputada Mercedes Ventura.

La senyora Ventura Campos:

Buenos días, señor Puig.

-
dad. (Aplaudiments)
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respuesta a las necesidades del entorno laboral y la emplea-

-

-

-
sarial o industrial de la comunidad para elaborar el decreto y 

Muchas gracias. (Aplaudiments)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, senyoria.

Contestarà el conseller d’Educació, Cultura i Esport.

El senyor conseller d’Educació, Cultura i Esport:

Gràcies, senyor president.

-

treballadors i treballadores per a poder atendre millor a eixos 
-

en centre de treball.

oportunitat i una major ocupabilitat.

Gràcies. (Aplaudiments)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, conseller.

-
lar la pregunta.

El senyor Woodward Poch:

Sí. Muchas gracias, president.

-

eliminar la precariedad o mejorar la retribución.

-

Como ya ha recordado mi síndica en su intervención, los 

ni de lejos los resultados esperados o deseados.

Muchas gracias. (Aplaudiments)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, senyoria.

Contestarà l’honorable conseller d’Economia.

El senyor conseller d’Economia Sostenible, Sectors 

Sí, gràcies president.

Senyor Woodward, ja li ho ha dit el president en la seua 
-
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també estem donant suport a l’emprenedoria i també estem 

-
-

-

-

-
-

-
ció, com molt bé ha dit el conseller d’educació, ens ajudarà a 

-

Moltes gràcies. (Aplaudiments)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, conseller.

Valenciana la síndica del grup, la il·lustre diputada Ana Vega

La senyora Vega Campos:

Sí. Gracias, presidente.

El senyor president de les Corts Valencianes:

el presidente del Consell de la situación de la Comunidad 
Valenciana desde el punto de vista económico y social 

El senyor president del Consell:

Moltes gràcies, president.

Muchas gracias, señora Vega.

semanas, el impacto de la pandemia ha sido extraordina-
riamente duro en todo el mundo y, también, por supuesto, 
entre nosotros. Ha sido muy duro desde el punto de vista 

económico, desde el punto de vista social, desde el punto de 
vista anímico también.

-
-

-

Valenciana va a ser una de las comunidades autónomas, de 

dos años.

-
-

Gracias. (Aplaudiments)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, president.

Escoltarem la concreció de la pregunta per part de la síndica 
del Grup Parlamentari Vox Comunidad Valenciana. Té la 
paraula la il·lustre diputada Ana Vega.

Quan vosté vulga, senyoria.

La senyora Vega Campos:

Gracias, presidente.

Buenos días, president y miembros del Consell, compañeros.

la realidad de la Comunidad Valenciana y de su negligente 

y criminal.

-

el cierre de sus negocios.

Mire, respecto a los indicadores económicos. Ustedes dicen 

interior bruto y tan sólo se ha recuperado 3 puntos. Menos 


